
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 福山委員

【情報発信について】
西成区が変わってきていることや西成区の魅力
をもう一歩力を入れて情報発信していくことが必
要ではないか。

様々な事業を進めていますが、事業を区民の皆
さまに知っていただくために広報や情報発信に
力を入れることが重要だと認識しています。
区政会議委員の皆さまのご意見を参考にしなが
ら広報の充実に努めてまいります。

当日の回答のとおり

総務課

2 伊藤（悠）委員

【プレーパークについて】
プレーパークを巡回開催するとの説明があり、巡
回開催は有意義だと思うが、定点開催があるか
ら巡回開催が活きてくると思う。
定点開催についてどのように考えているのか。

現在、もと津守小学校グラウンド不良で定点開
催ができていない状況にあります。ご指摘のとお
り巡回開催をすることでのメリットもある一方、定
点開催を希望する方もいらっしゃるため、引き続
きニーズなどを調べながら考えていきたいと思い
ます。

当日の回答のとおり

子育て支援担当

3 鈴木委員

【運営方針（案）について】
運営方針(案）のアウトカム指標の中の区民への
アンケートとはどういったものなのか。

アンケートについては、毎年実施している区内在
住の無作為抽出の1,500人を対象とした区民アン
ケート、また、区内で開催している各種イベントで
実施しているアンケートを参考にしながら指標を
設定しています。

当日の回答のとおり

総務課

4 鈴木委員

【委員としての情報発信について】
区政会議の場で気づいたことなどをSNS等で投
稿してもよいか。

ぜひお願いしたいと思っています。西成区にプラ
スになることは委員の皆さまの力をお借りできれ
ばと思います。

当日の回答のとおり

総務課

5 庄野委員

【子どもの学力向上に向けた施策について】
春休みや夏休みなどの期間中、家庭で勉強する
ことが難しい子どもたちのために区民センターの
会議室や区役所の会議室などを自習室にするこ
とはできないか。

現在、区役所の会議室等を自習室として開放は
していません。
西成区では、こども・生活まなびサポート事業を
実施しており、学校が休みの期間も支援を行っ
ていたり、ジャガピースクールやまなび塾におい
ても長期休みを利用し、授業を行っています。
いただいたご意見は参考にさせていただきます。

当日の回答のとおり

子育て支援担当

　　　委員からのご意見・質問と区の考え方　　　
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6 宮尾委員

【イベントへの参加について】
知り合いの方で区民まつりの実行委員会へ参加
したかったが、既に委員が決まっており、参加で
きなかったと聞いた。また、先日あったにしなりこ
どもフェスタに参加したが、違うかもしれないが、
参加している子どもの保護者が実行委員会を兼
ねているように見えた。
実行委員会をしてみたいと思っている方もいらっ
しゃるので、広報紙などで募集してもいいのでは
ないか。

お話をいただきました区民まつり、こどもフェス
タ、体育レクリエーション大会、区民文化祭につ
いては、コミュニティ育成事業として、民間事業
者に委託をして実施しているイベントでございま
す。今回、いただいたご意見については、次年度
事業を組み立てる際の参考にさせていただきま
す。

区民まつりにつきましては、区民まつりを盛り上
げるために多くの方々からも意見を聞こうという
ことで、区民まつりの企画委員の募集を区広報
紙の７月号でさせていただきました。その他のイ
ベントにつきましても、運営スタッフ等多くの方々
に関わっていただいております。これらのイベン
ト等でなにか協力したいということであれば、市
民協働課のコミュニティ育成事業担当までご相
談ください。状況に応じて対応をさせていただき
ます。

市民協働課

7 小林委員

【区政会議のオブザーバーについて】
区政会議のオブザーバーとして警察署の方に来
ていただくことはできないのか。

警察署に確認し、調整させていただきます。 現在、西成警察署と調整をしているところです。

総務課

8
戸崎委員
【意見票】

【子育て施策について】
まなびサポート事業や、プレーパーク事業等、実
際に小学校に通っているお子さんを持つお母さ
んが「いいよ」と言っておられた。ジャガピーパー
クを知らない方が多々いらっしゃる現状もあるの
で、もっとアピールしてもいいのではないか。

－

西成区の子育て関連施策は、広報紙の子育て
特集やくらしの便利帳に掲載したり、保育所一斉
入所面接や乳幼児健診、イベント等でチラシの
配布などを行っております。
また、ジャガピーパークについては区内小中学
校や子育て関連施設へのチラシの配布、大阪市
ホームページ・X(旧Twitter)・Facebookへの掲
載、大阪市LINEアカウントでの発信、事業者の
Instagramなどでも発信しております。あわせて巡
回開催を行うことで、区内全域から参加しやすく
なる工夫を行うなど、認知度の向上に努めてい
るところです。
当区としても、子育て世帯が増えるように、子育
て・教育に関する取組みに力を入れて取り組ん
でおり、こういった取組みを広く知っていただきた
いと考えています。ご意見も踏まえまして、今後
も区の施策の効果的な発信に努めて参りたいと
考えています。

子育て支援担当

9
戸崎委員
【意見票】

【あいりん労働福祉センター跡地について】
11月に決着が出ると聞いていたので気になって
いる。 －

裁判の主体である大阪府から、「裁判が続いて
いるため、対応できる時期になれば速やかに対
応する。」旨を聞いております。当区としては、こ
のような大阪府の動きを注視してまいります。

総合企画課

10
戸崎委員
【意見票】

【大阪フィルハーモニーについて】
大阪フィルハーモニーの施設をもっと利用できな
いのかと思う。立派な建物なので、知られていな
いのはもったいないと思う。

－

大阪市では、大阪フィルハーモニー会館を会場
としたコンサート開催及び貸館事業を実施してい
ます。当区においても、区の魅力ある施設として
情報発信及び事業実施を検討してまいります。

総合企画課
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